

## **Declaración de apoyo al proceso de paz en Colombia**

La Reunión de Presidentes de América del Sur, celebrada en Brasilia los días 31 de agosto y 1º de septiembre de 2000, expresa su decidido apoyo a los esfuerzos en favor de la paz emprendidos por el Gobierno de Colombia, que reflejan los anhelos más legítimos del pueblo colombiano de construcción de un futuro pacífico, en un ambiente democrático y de respeto a los derechos humanos.

La Reunión de Presidentes manifiesta, además, su convicción de que las valerosas medidas adoptadas por el Presidente de Colombia ayudarán a fomentar un clima de creciente confianza entre las partes involucradas en el conflicto interno colombiano, **para alcanzar una paz firme y duradera y la reconciliación de su país.**

Extiende, asimismo, su firme respaldo a las iniciativas de fortalecimiento del Estado colombiano en los campos social, económico, político, ambiental e institucional. En ese espíritu, se congratula por los resultados de la Reunión del Grupo de Apoyo al Proceso de Paz en Colombia, realizada el 7 y 8 de julio pasado, en Madrid, y formula los mejores votos de éxito para el próximo encuentro del Grupo, que tendrá lugar en Bogotá.

La Reunión de Presidentes de América del Sur subraya, además, que el rico y franco diálogo propiciado por el encuentro presidencial en Brasilia refuerza el clima de cooperación y favorece la integración cada vez más efectiva entre los países de la región, contribuyendo positivamente para el avance del proceso de paz en Colombia